



# Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 002/2023

2 de febrero de 2023

## LA SECRETARÍA DE MARINA RECIBE VISITA OFICIAL DE LA RED DE EXCELENCIA PARA LA GENTE DE MAR DEL FORO DE COOPERACIÓN ECONÓMICA ASIA-PACÍFICO (APEC SEN) Y DEL INSTITUTO DE TECNOLOGÍA MARÍTIMA Y PESQUERA DE COREA (KIMFT)

**Ciudad de México.-** La Secretaría de Marina informa que los días 1 y 2 de febrero fue anfitriona de la visita oficial de la Red de Excelencia para la Gente de Mar del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC SEN) y del Instituto de Tecnología Marítima y Pesquera de Corea (KIMFT), lo anterior en el marco del viaje oficial a Latinoamérica.

Durante la visita se efectuaron una serie de actividades y reuniones con el Secretario General de APEC SEN, quien al mismo tiempo es el Presidente del KIMFT, así como de miembros de ambos organismos.

Gracias a la activa participación de esta Autoridad Marítima Nacional en el APEC SEN, se han estrechado los lazos de cooperación con la mencionada asociación regional y el Gobierno de la República de Corea por conducto del KIMFT en beneficio de la Marina Mercante Nacional, el sector marítimo nacional y de la región.

Dentro de los aspectos solicitados por la Delegación de Corea más relevantes destaca la formalización de bases para una cooperación técnica en beneficio de la Marina Mercante nacional sobre formación y capacitación de sus estudiantes.

Como muestra de lo anterior se puede mencionar el proceso de negociación de los Memorándum de Entendimiento (MoU's) entre el APEC SEN y el KIMFT con la SEMAR por conducto de la Coordinadora General de Puertos y Marina Mercante, incluida la invitación del KIMFT para que dos estudiantes de las Escuelas Náuticas participaran en la segunda edición del Programa Global de Formación (GOBT) 2022, así como el espacio para cuatro estudiantes en la próxima edición del 2023.

Asimismo, gracias al trabajo efectuado por la Cámara Mexicana de la Industria del Transporte Marítimo (CAMEINTRAM), en alianza con Coaches por México, se espera desarrollar importantes proyectos en materia de salud mental de la gente a bordo de las embarcaciones.

Finalmente se expusieron los proyectos a mediano y largo plazo bajo los cuales las labores de enlace a nivel nacional a cargo de la Unidad de Capitanías de Puerto y Asuntos Marítimos (UNICAPAM) serán primigenias. Ello sin menospreciar las gestiones a través de los representantes de la Secretaría de Marina en organismos internacionales

Es así como la Secretaría de Marina, como Autoridad Marítima Nacional, busca oportunidades para ampliar horizontes de cooperación en los campos marítimos globales entre México y Corea en beneficio del sector marítimo.

-ooOoo-

